

Thüringer Landtagsbesuch der Klassenstufe 9

Am 07. November 2024 besuchten die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 9 den Thüringer Landtag in Erfurt.



Thüringer Landtag

Nach unserer Ankunft in der Landeshauptstadt empfing uns der Besucherservice, der den Landtagsbesuch organisierte. In Gruppen startete die gemeinsame Erkundungsreise durch den Landtag. Neben ersten Informationen zu den Aufgaben, dem Aufbau und der Arbeitsweise führten uns

drei Mitarbeiter des Besucherdienstes durch die einzelnen Gebäude des Landtags. Dabei besichtigten wir unter anderem den Erinnerungsort im Keller des Hauses, in welchem politische und weltanschauliche Gegner während der Zeit des Zweiten Weltkrieges inhaftiert waren. Zusätzlich durften wir das Fraktionsgebäude sowie die Halle mit den Portraits der ehemaligen Landtagspräsidenten erkunden, welche in unterschiedlichem Stil gemalt wurden. Zuletzt nahmen wir im Plenarsaal an den Tischen der Abgeordneten platz und man klärte uns über die Sitzverteilung, den Ablauf der Plenarsitzungen und die Aufgaben der Abgeordneten auf. Das Highlight des Besuches stellte das Abgeordnetentreffen dar, es entwickelte sich ein interessantes Gespräch mit dem Abgeordneten unseres Landkreises, Maik Kowalleck, der geduldig die Fragen der Schüler*innen beantwortete und uns einen Einblick in den Alltag eines Abgeordneten verschaffte. Nach diesem Gespräch begaben wir uns zum Mittagessen. Im Anschluss traten wir die Heimreise an. Wir werden von dieser interessanten Exkursion noch eine Weile profitieren.



Plenarsaal

Die Schüler*innen der Klassenstufe 9 bedanken sich recht herzlich bei dem Besucherdienst für die Organisation, aber vor allem bei Herrn Kowalleck, der sich als einziger Abgeordneter die Zeit nahm, mit uns Jugendlichen ins Gespräch zu kommen.

Finja Falkenberg im Auftrag der
Klassen 9a, b und c